

Volleyball Landesliga 7:

VSG-Damen II starten erfolgreich in die Landesligasaison

Langelsheim. Die zweite Damenmannschaft der VSG Dungen/Holle/Bodenburg setzte am vergangenen Samstag beim Auswärtsspiel das erste Ausrufezeichen nach ihrem Aufstieg in die Landesliga. Gegen die Damen des MTV Astfeld konnte im ersten Spiel der Saison ein Sieg eingefahren werden. Nach fünf umkämpften Sätzen endete das Spiel nach 106 Minuten mit 3:2 (25:18, 18:25, 25:15, 22:25, 15:10).

Zeitweise dominierten die Aufsteigerinnen aus Dungen, die mit insgesamt 12 Spielerinnen angereist waren, das Spielgeschehen gegen die erfahrenen Gastgeberinnen. Besonders Libera Kerstin Behrendt und Außenangreiferin Sarah Böhmann, die erst seit kurzem Teil der Mannschaft sind, boten eine sehr stabile und ansprechende Leistung. Auch Universal-Angreiferin Valerie Kurzbach wusste durch ihr variables Spiel zu überzeugen. Trotz vieler positiver Aspekte im Spiel der VSGLerinnen, wurde phasenweise zu harmlos und unkonzentriert agiert, was den Verlust der Sätze zwei und vier zur Folge hatte. Doch VSG-Trainerin Sarah King brachte ihre Mannschaft mit klaren Worten und taktischen Anweisungen letztendlich wieder ins Spiel zurück. Die Gegnerinnen aus Astfeld, bei Goslar, konnten durch ihre starke Feldabwehr, sowie druckvolle Angriffe über die Diagonalposition überzeugen und zeigten den Aufsteigerinnen aus Dungen, an welchen taktischen Aspekten in den kommenden Wochen noch gearbeitet werden muss. Durch eine geschlossene Mannschaftsleistung auf dem Feld, aber auch durch die lautstarke Unterstützung von der Bank schafften die VSG-Damen einen Saisonstart nach Maß.

„Das war ein klasse Start in die erste Landesligasaison und ein schönes Abschiedsgeschenk für mich“, so Trainerin Sarah King, die ab sofort die Mannschaft nur noch zeitweise unterstützen kann, da sie ein Lehramtsstudium in Göttingen beginnen wird. Weiter geht es für die zweite VSG-Garde am 10. Oktober mit dem nächsten Auswärtsspiel der noch jungen Saison. In Salzgitter sollen dann die nächsten Punkte gegen den TSV Thiede eingefahren werden.

Gegen den MTV Astfeld waren folgende VSG-Spielerinnen dabei: Anneke Bauch, Tamara Emmermann, Kristina Jördens, Anabel Knabe, Eleonora Glesmann, Vanessa Persson, Valerie Kurzbach, Anna Glesmann, Kerstin Behrendt, Jenny Betz, Sarah Böhmann & Wiebke Salland.

Trainerin: Sarah King

